



令和5年11月27日 垂井町立垂井東こども園

伊吹山もうっすら雪化粧をし、朝晩の冷え込みが冬の訪れを感じさせてくれます。いよいよ寒さも冬本番です。寒さに負けず体を動かして、元気いっぱい戶外遊びを楽しんでいきたいと思います。

## 不破中学校に行ったよ！

5歳児が不破中学校に行きました。お姉さんと手をつないでグラウンドを一周歩いたり、校長先生に絵本の読み聞かせをしてもらったりしました。また授業を見せてもらった時は、お兄さん、お姉さんの膝に座らせてもらい、少しドキドキしましたが、優しく声をかけてもらい、嬉しい気持ちになりました。空いていた教室では、席に座らせてもらい、床に足が付かないことに驚いて「大きいよ！」と言っている子もいました。じっくりと学校探検をさせてもらい、中学校を身近に感じることができました。

どこの  
こども園？



東こども園だよ

校長先生に  
絵本を読んで  
もらったよ



校長先生、今度は東こども  
園に来てね！



机、おっきい！！

お姉さんのお膝に  
座って、ちょっと  
ドキドキ



## 早寝、早起き、朝ご飯の話を聞きました！



早寝、早起き、朝ご飯の話を真剣な表情で聞く子どもたち。話を聞き終わると「いっぱい寝ると元気になるんだね」「朝ご飯食べると、元気に遊べるよ」という声が聞かれました。これからの季節は、様々な感染症も流行し始めます。十分な睡眠、バランスの取れた食事、適切な運動など、規則正しい生活習慣で、健康に過ごしましょう。

## 収穫の秋です！

さつまいも掘り

このお芋にする！

一緒に袋に入れようね

見て見て！  
こんなに大きいお芋だよ



農事組合法人垂井東の皆さんのご厚意で、3、4、5歳児がさつまいも掘りをさせていただきました。畑に着くと大きなさつまいもが土から出ているのを見て「わぁ！いっぱいある！」「大きいのがいいなあ」と子どもたち。芋の蔓を両手でつかんで、カー杯引っ張ります。尻もちを付きながら「こんなに大きいお芋取れたよ！」と大喜びの子どもたちでした。

みかん狩り

どれに  
しようかな？



これにしよう！

保育室の傍にあるみかんの木に花が咲き、小さな実が付いた頃から大きくなるのを待っていた3歳児。いよいよ収穫です。食べてみると「あまい！」「ちょっとすっぱい」と、味の感じ方はいろいろですが、自分で収穫して食べる経験ができました。

## 地蔵公園の掃除をしました。

四葉会(地蔵地区周辺の地域の方)の皆さんと地蔵公園の清掃を行いました。落ち葉を集めたり、草を抜いたりして、垂井東子ども園の子どもたちが遊ばせてもらう公園をきれいにする事ができました。

